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Protokoll Elternratssitzung Nr. 56  
Datum der Sitzung 21.9.2021, Gruppenraum, ZM, Schulhaus Gabler 

Teilnehmer  
 

Schulleitung: Judith Benz JB* 
Delegation Elternrat:  

• M.-A. Buchter MAB, Präsident 
• B. Näpflin BN, Stellvertretung/Protokoll 
• ML, BD, VL, LD, JMK, MF, DT, LM, AZ, MC, SC, DK, RL 

 
Traktanden Bemerkungen Wer 

Organisation ER Aufgrund der Pandemie-Lage wird der ER wiederum durch eine Delegation 
vertreten. Die Elternschaft der verschiedenen Klassen konnte Fragen und 
Anliegen via ihre jeweilige Vertretung an MAB schicken. 

Wahlen / Bestätigung:  

• MAB erklärt sich bereit, das Amt als Präsident des ER für das SJ 2021/22 
weiterzuführen  

• Auch BN stellt sich weiter für das Amt als Stellvertreterin zur Verfügung.  

Bestätigung durch Akklamation. 

Diverses: 
Zur Sitzung erschienen erfreulich viele der für das SJ 2021/22 neu gewählten 
Vertreterinnen und Vertreter der Elternschaft 

MAB weist nochmals auf die Bedeutung und den Wert der Institution hin und 
würdigt das Engagement der Schulleitung  

Im Elternrat werden Themen besprochen, die eine ganze Klasse oder den 
Schulbetrieb im SH Gabler betreffen. Anliegen der Elternschaft sollten via 
Klassenvertretung vor der Sitzung jeweils an MAB geschickt werden 
Das Protokoll wird ca. 2 Wochen nach der Sitzung auf die Homepage der Schule 
aufgeschaltet. Aufgrund der Datenschutzrichtlinien der Stadt Zürich, müssen 
sämtliche Hinweise auf Personen, insbesondere Lehrpersonen, anonymisiert 
werden. 

JB*/MAB 

 

 

 

 

 
alle 

 

MAB 

Protokoll ER-Sitzung 
55 vom 25.5.2021 

Das Protokoll der letzten ER-Sitzung wird genehmigt. alle 

 
Aktuelle Themen, 
Mitteilungen der 
Schule, Diverses 

 
Um- und Neubauten Schule Gabler / ZM 

• Der Pavillon (ZM) konnte termingerecht bezogen werden und kommt 
sowohl bei den Lehrpersonen wie auch den SUS gut an 

• Die Betreuung im UG der Schule beim unteren Pausenplatz erhält auf der 
Seite der Treppe (links) einen neuen Zugang mit Fenster. Zudem wird 
eine neue Küche eingebaut. 

• Auf dem oberen Pausenplatz wurde mit der Montage eines neuen 
Klettergerüsts begonnen  

• Die Umbauten sollten im November abgeschlossen sein  
• Im Weiteren sollen Innerhalb der nächsten 2 Jahre die Möbel in den 

„alten“ Schulzimmern ersetzt werden 
• Da das Gras auf der unteren Wiese (auf dem Dach der TH Noam) in 

schlechtem Zustand ist resp. schlecht wächst, erwägt die Schule einen 
Sportplatzbelag auszubringen (Art des Belags noch offen). Ferner soll 
auch der untere Pausenplatz eine Aufwertung erhalten 

• Sanierung der Garderoben TH Gabler im Jan/Feb 2022 (verschoben auf 
März/April 2022, Anmerkung JB*) 

• Auch ist geplant, den Aussenbereich des KiGa Wapla aufzuwerten/neu zu 
gestalten. Ein konkreter Zeitplan liegt allerdings noch nicht vor. 

 

 
JB* 
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Corona-Situation 

• JB* betont, dass die Schule alles daransetzt, den Unterricht so normal 
als möglich durchzuführen 

• Seit dem 21.9. werden jeweils am Dienstagvormittag Spucktest 
durchgeführt. Die Beteiligungsrate ist laut JB* sehr hoch 

• Für diese Tests arbeitet die Schule Gabler mit einer Apotheke 
zusammen. Dies hat den Vorteil, dass die Abwicklung der Proben und 
der Einzeltests durch Fachpersonen erfolgen 

• Aufgrund der Corona-Situation werden bei Sporttagen/-anlässen 
weiterhin die Kinder verschiedener Klassen nicht gemischt  

• Erfreulich ist, dass das Museum Rietberg seine Türen exklusiv und 
ausserhalb der regulären Zeiten für Besuche einzelner Klassen öffnet 

• Folgende Veranstaltungen können auch dieses Jahr nicht stattfinden: 
- Erzählnacht: Die Schule sucht nach Alternativen. 
- Besuchsmorgen (5.11.): Hier sind nun in der Zeit vom 5. – 

11.11.2021 verschiedene Zeitfenster geplant, während derer 
Gruppen von Eltern die Schule besuchen können. 

Planung SJ 2021/22 - Tagesschule TS 

• Start der Tageschule ist für das SJ 2024/25 geplant 
• Die Schule Lavater wird ab Sommer 2022 saniert. Der Betrieb wird nach 

Leimbach in ein Provisorium verlegt. Deshalb werden die meisten 
abtretenden 6.Klass-Kinder der Schule Hans Asper zugeteilt.  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
aktualisiert 
gem. Mail 
JB* v. 5.10. 
 
 
 
 
 

 
Anliegen / Fragen 
der Elternschaft 

 
KiGa Grütli 
Der Turnunterricht für den Kiga Grütli findet in der TH Lavater statt. Von Seiten der 
Elternschaft wird bemängelt, dass diese Halle für die Anforderungen der 
Kindergärtner zu wenig eingerichtet / ausgerüstet sei.  

Feedback JB*: 

• Die Schulleitung ist sich dessen bewusst. Da die TH sehr rege und von 
allen Klassen benützt wird, kann aktuell daran nichts geändert werden.  

• Auch steht die TH Lavater wegen der bevorstehenden Renovation nur 
noch bis Ende SJ 2021/22 zur Verfügung. 
 

Ferner wird von Seiten der Elternschaft der Aufbau einer Schaukel für den 
Spielplatz KiGa Grütli angeregt. 

Feedback JB*: 

• Der Spielplatz des Horts hat eine Schaukel, die auch vom KiGa benutzt 
werden darf. Zudem verfügt der Kiga Grütli über einen 
abwechslungsreichen und schönen Aussenbereich. 
 

Parkplätze auf Pausenplatz 
Die Parkplatzsituation rund um das Schulhaus ist ein «Evergreen-Thema», 
insbesondere da die Platzverhältnisse wg. des ZM noch stärker eingeschränkt 
sind. Weiter wird von Seiten der Elternschaft die Frage aufgeworfen, ob ein 
«Unternehmen» der Stadt Zürich überhaupt Parkplätze zur Verfügung stellen darf, 
resp. ob der Platz nicht besser als Spielfläche für die Kinder genutzt werden sollte.  

Feedback JB*: 

• Nach Abschluss der Umbauten, werden auf dem oberen Pausenplatz 8 
Parkplätze zu liegen kommen - je 4 links und 4 rechts des Eingangs  

• Es bestehen Standards von der IMMO, wieviel Parkplätze eine Schule 
zugute hat. Für die Schule Gabler sind das 12 Plätze (Für rund 60 
Mitarbeitende) 

• Lehrpersonen bezahlen Miete (Fr. 900.00 jährlich). 
• JB* betont, dass ein Parkplatz ein Vorteil bei der Suche von auswärtigen 

Mitarbeitenden sei. 
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Reihen-Spucktests 
Die positiven Resultate der Studie «Ciao Corona» sollten nach Ansicht eines 
Elternvertreters Beweis dafür sein, dass die Kinder keine Treiber der Pandemie 
sind und kaum davon betroffen sind. Die Gründe, weshalb die Schule nun an 
diesen sinnlosen Reihentests mitmacht, sind deshalb schwer nachvollziehbar.  

Feedback JB*: 

• Nach Meinung der Schulbehörden erkranken die Kinder zwar kaum an 
Covid-2. Es wird jedoch befürchtet, dass sie den Virus nach Hause 
tragen und so verbreiten könnten 

• Die Tests werden bis auf weiteres und so lange wie von den Behörden 
als nötig erachtet durchgeführt  

• Bei einem positiven Pool sollten die Kinder bis zum Vorliegen der 
Einzeltests eine Maske tragen. Dies ist jedoch nur eine Empfehlung  

• Positiv getestete Kinder müssen in Quarantäne und erhalten weitere 
Infos vom Contact-Tracing-Team 

• Schulen, welche regelmässig an Reihentests teilnehmen, müssen nicht 
mehr ganze Klassen in Quarantäne schicken. 

 
Nach Angaben einer Elternvertretung erhielten die Kinder eines KiGa ein 
Partygebäck zur Belohnung, wenn sie die Testflüssigkeit im Mund behalten 
konnten. Einige Eltern stören sich daran, resp. kritisieren die pädagogische 
Sinnhaftigkeit dieser Massnahme. 

Feedback JB*: 

• Nach Meinung der Schulleitung handelt es sich hier um ein einmaliges 
Ereignis. JB* wird jedoch das Thema bei den Lehrpersonen platzieren. 

 
 
Termine  

 
Termin nächste ER-Sitzung: 
Dienstag, 30.11.2021, 18.30 Uhr, Ort: Gruppenraum ZM, SH Gabler 

• MAB wird die Mitglieder des ER entsprechend einladen. 
  

 
JB*/MAB 
 
 
MAB 

 
Zürich, 5.10.2021 / MAB 


